



DESIGN MICHAEL HILGERS



Buk

Ein Tisch kann einfach nur ein Tisch sein. Oder noch ganz viel mehr. So wie der raffiniert gefaltete Beistelltisch **BUK** von Designer Michael Hilgers. Um simplen Minimalismus mit maximaler Flexibilität zu verbinden, lässt sich das Möbel bei Bedarf auch auf den Kopf stellen. Je nach Wunsch steht **BUK** so wahlweise als Büchertisch, als kleines Regal, als bequeme Ablage fürs Notebook oder als elegant geformtes Notenpult zur Verfügung. Der Tisch wird gefertigt aus 5 Millimeter starkem, wahlweise in schwarz oder weiß pulverbeschichtetem Aluminium.

A table can just be a table. Or much more. Like the cleverly folded side table **BUK** by designer Michael Hilgers. To combine simple minimalism with maximum flexibility, the furniture can also be turned upside down. Depending on your requirements, **BUK** can be a book table, a small shelf, a convenient storage for your notebook or an elegantly designed music stand. The table is made of 5 mm thick, powder-coated aluminium in black or white.